



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA
DE SALUD

SECRETARÍA DE SALUD DE LA CIUDAD DE MÉXICO
COORDINACIÓN DE ENLACE Y COMUNICACIÓN



Ciudad de México, a 26 de julio de 2023

INICIA SEDESA SERVICIO GRATUITO DE CIRUGÍA ORTOGNÁTICA EN EL HOSPITAL PEDIÁTRICO TACUBAYA

- *El procedimiento se realiza a niñas y niños con labio y paladar hendido, prognatismo, craneosinostosis, síndrome de Goldenhar, síndrome de Pierre-Robin, entre otros*
- *Esta cirugía tiene un costo entre 260 mil y 320 mil pesos en hospitales privados, la SEDESA la realiza de manera gratuita*

Desde el mes de julio del presente año, la Secretaría de Salud de la Ciudad de México (SEDESA) incorporó la especialidad en Cirugía Ortognática en el Hospital Pediátrico Tacubaya, la única unidad hospitalaria de la red a cargo de esta dependencia en contar con dicho servicio gratuito en beneficio de las niñas y niños con desproporciones craneofaciales.

Se trata de un procedimiento médico y estético en el que se corrigen anomalías dento-cráneo-maxilofaciales relacionadas con diversos padecimientos, como el labio y paladar hendido, prognatismo, craneosinostosis, síndrome de Goldenhar, síndrome de Pierre-Robin, entre otros.

Con esta operación que busca brindar una mejor calidad de vida, se logra corregir la discrepancia entre el maxilar y la mandíbula, a fin de obtener una mordida uniforme que permite al paciente comer con normalidad y respirar mejor. Además, se consiguen buenas proporciones craneales.

Cabe mencionar que en hospitales privados este procedimiento tiene un costo de entre 260 mil y 320 mil pesos; no obstante, este servicio en la SEDESA es completamente gratuito.

“Lo que hacemos es corregir la posición de los huesos a donde deberían haber estado. Trabajamos con niñas y niños que tienen un defecto en el crecimiento, un defecto en la formación o ambos”, explicó el doctor Julio Castillo, cirujano plástico, estético y reconstructivo del Hospital Pediátrico Tacubaya.

Esta cirugía conlleva una preparación y acompañamiento de entre 6 y 18 meses con el paciente por medio de ortopedia pre quirúrgica, ortodoncia, injerto óseo alveolar y otros procedimientos especializados (en caso de requerirse), sumado a 60 horas de laboratorio aproximadamente.

Finalmente, la SEDESA reafirma su compromiso con brindar atención médica de calidad, así como servicios especializados, bajo una política de cero rechazo y gratuidad.



Gobierno de la
Ciudad de México
-oo0oo-

SECRETARÍA
DE SALUD

SECRETARÍA DE SALUD DE LA CIUDAD DE MÉXICO
COORDINACIÓN DE ENLACE Y COMUNICACIÓN

